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本会議から付託された議案５件を審査するため、平成２９年１２月１４日に産業建設委員

会を開催しました。 

    

    

議案第議案第議案第議案第７０７０７０７０号号号号    岡山県南広域都市計画総社駅南地区土地区画整理事業岡山県南広域都市計画総社駅南地区土地区画整理事業岡山県南広域都市計画総社駅南地区土地区画整理事業岡山県南広域都市計画総社駅南地区土地区画整理事業    

施行条例の一部改正について施行条例の一部改正について施行条例の一部改正について施行条例の一部改正について    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

事業の換地処分に伴い生じる清算金に係る必要な措置を講ずるため、関係条文の整備を行

おうとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑討論もなく、全員一致で可決可決可決可決すべきであると決定 

 

 

 

議案第議案第議案第議案第７１号７１号７１号７１号    総社市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例の一部総社市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例の一部総社市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例の一部総社市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例の一部

改正について改正について改正について改正について    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新総社市一般廃棄物最終処分場を本格稼働させるに当たり、一般廃棄物処理手数料を適正

なものにするため、関係条文の整備を行おうとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～ 

問：問：問：問：家庭ごみは減量化されているのに家庭ごみは減量化されているのに家庭ごみは減量化されているのに家庭ごみは減量化されているのに、、、、なぜ値上げをするのか。値上げの考えはどうか。なぜ値上げをするのか。値上げの考えはどうか。なぜ値上げをするのか。値上げの考えはどうか。なぜ値上げをするのか。値上げの考えはどうか。    

答：平成３０年度からの新一般廃棄物最終処分場の稼働にあたり、相当の期間、旧処分場

と新処分場の両方で水処理をしていかなければならず、今後の維持管理費について、で

きるだけ利用者から負担していただくため、値上げをさせていただくものである。    

問：問：問：問：処分場受入の大半が処分場受入の大半が処分場受入の大半が処分場受入の大半が、、、、クリーンセンターの焼却灰でクリーンセンターの焼却灰でクリーンセンターの焼却灰でクリーンセンターの焼却灰で、、、、他に市民の持ち込み等があると他に市民の持ち込み等があると他に市民の持ち込み等があると他に市民の持ち込み等があると

いうことだがいうことだがいうことだがいうことだが、、、、主にはクリーンセンターの負担が増えるのか主にはクリーンセンターの負担が増えるのか主にはクリーンセンターの負担が増えるのか主にはクリーンセンターの負担が増えるのか。。。。    

答：クリーンセンターからの焼却灰の受入単価も倍にしていく方向で総社広域環境施設組

合と事務レベルで進めている。市民の持ち込み人数は少なく、市民に大きな影響はない

と考えている。    
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議案第議案第議案第議案第７２号７２号７２号７２号    総社市水道事業及び工業用水道事業の設置等に関する条総社市水道事業及び工業用水道事業の設置等に関する条総社市水道事業及び工業用水道事業の設置等に関する条総社市水道事業及び工業用水道事業の設置等に関する条

例の一部改正について例の一部改正について例の一部改正について例の一部改正について    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

毎事業年度生じた利益について、経営状況に応じた柔軟な処分を行うため、関係条文の整

備を行おうとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑討論もなく、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

 

    

    

議案第議案第議案第議案第７３７３７３７３号号号号    平成２９平成２９平成２９平成２９年度総社市一般会計補正予算年度総社市一般会計補正予算年度総社市一般会計補正予算年度総社市一般会計補正予算（第（第（第（第５５５５号号号号））））    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

岡山ハイブリッドメガ生産団地久代地区造成工事、台風等の被災による復旧工事に係る工

事請負費などの増額が主なもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本委員会の所管に属する部分は、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：岡山ハイブリッドメガ生産団地の進捗状況はどうか。岡山ハイブリッドメガ生産団地の進捗状況はどうか。岡山ハイブリッドメガ生産団地の進捗状況はどうか。岡山ハイブリッドメガ生産団地の進捗状況はどうか。    

答：１２月まで文化財調査を行う。造成工事が平成３０年度までかかり、平成３１年度に換

地処分を行う。実際の栽培は平成３２年度以降になる。    

    

    

    

議案第議案第議案第議案第７７号７７号７７号７７号    平成平成平成平成２９２９２９２９年度総社市国民宿舎事業費特別会計補正予算年度総社市国民宿舎事業費特別会計補正予算年度総社市国民宿舎事業費特別会計補正予算年度総社市国民宿舎事業費特別会計補正予算

（第（第（第（第１１１１号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

レストラン製氷機買い替え、厨房内プレハブ型冷凍冷蔵庫修繕等に伴う経費の増額が主な

もの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    
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次のような審査の結果、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：冷蔵庫等の修繕が上げられているが冷蔵庫等の修繕が上げられているが冷蔵庫等の修繕が上げられているが冷蔵庫等の修繕が上げられているが、、、、現物を見て確認して換えようとしているの現物を見て確認して換えようとしているの現物を見て確認して換えようとしているの現物を見て確認して換えようとしているの

かかかか、、、、それとも使用している業者の連絡で換えようとしているのか。業者の言いなりそれとも使用している業者の連絡で換えようとしているのか。業者の言いなりそれとも使用している業者の連絡で換えようとしているのか。業者の言いなりそれとも使用している業者の連絡で換えようとしているのか。業者の言いなり

になっていないか。将来的な計画はあるのか。になっていないか。将来的な計画はあるのか。になっていないか。将来的な計画はあるのか。になっていないか。将来的な計画はあるのか。    

答：サンロード吉備路と商工観光課で毎月検討を行っている。その中で現状使っている調理

器具の不具合も報告を受け、現地で物を確認し、やむを得ないと確認できれば予算に計上

している。大規模修繕については、起債の償還が終わる平成３４年度を目途に行っていく

よう、サンロード吉備路と計画を立てているところである。    

    

    

    

 

 


